

# **POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

## **El PRC rechaza la “sumisión” del Gobierno de Diego ante Madrid al aceptar “sin rechistar” un objetivo de déficit que reduce en más de 100 millones sus propias previsiones**

*De la Sierra lamenta que la consejera de Economía no defienda los intereses cántabros ni reivindique el pago de los 590 millones que el Estado adeuda*

*Santander, 7 de marzo de 2012*

El vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, considera que el Gobierno de Ignacio Diego "vuelve a plegarse ante Madrid" al aceptar el límite de déficit aprobado ayer por el Consejo de Política Fiscal y Financiera, que reduce en más de 100 millones de euros sus propias previsiones, cifradas en 303 millones en el presupuesto para 2012 aprobado hace dos meses.

De la Sierra opina que, "lejos del éxito que ahora intenta vender", la actuación de la consejera de Economía y Hacienda, Cristina Mazas, ha sido "la acostumbrada: no plantear absolutamente nada desde Cantabria y someterse a los intereses de su partido a nivel nacional, acatando sin rechistar las cuentas impuestas por el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, sin pedir siquiera a cambio el pago de la deuda histórica que el Estado mantiene con la región y que el propio presidente de Cantabria ha cifrado en 590 millones de euros".

"Estamos ante un nuevo fracaso y ya hemos perdido la cuenta de cuántos van", ha denunciado el portavoz regionalista.

A la espera de recibir información sobre la modificación que se producirá en los gastos e ingresos del presupuesto de Cantabria, con los datos provisionales en su poder, se ha declarado "seguro" de que la Comunidad Autónoma "puede encarar, sin necesidad de recortes en políticas sociales básicas ni exigencia de nuevos tributos, el nuevo objetivo de déficit establecido por el Gobierno de Rajoy", fundamentalmente gracias a que "su situación económica y financiera no tiene nada que ver con el catastrofismo y la miseria del presidente cántabro y es mucho mejor que la de la mayoría de las comunidades autónomas".

Es más, De la Sierra opina que la consejera de Economía ha reconocido con sus declaraciones de hoy que la economía cántabra "no está ni mucho menos al borde del colapso", a menos que sus palabras "hayan sido solo un lapsus para justificar su sumisión al Gobierno central".

Además, ha subrayado que el Gobierno Regional "tiene en sus manos la llave para acabar con los recortes, el déficit y la deuda de Cantabria", a través del plan de



## **POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

compensación de deuda que el propio presidente promovió el pasado mes de septiembre y que concitó el apoyo de la inmensa mayoría de la sociedad cántabra, "incluido el PRC", para exigir a Madrid el pago de 590 millones. Por ello, ha considerado "muy grave" y "nefasto para los intereses regionales" que la consejera de Economía no haya hecho suyos los argumentos del presidente "y no haya alzado su voz para reivindicar los pagos pendientes de la financiación autonómica, los Fondos de Cohesión y el sobrecoste del Plan Director de Valdecilla".

"Suponemos que recibirá una buena reprimenda de Diego, porque no queremos pensar que él haya cambiado de opinión y ya no considere prioritaria la reivindicación de la deuda que durante tanto tiempo ha reclamado", ha concluido Rafael de la Sierra.

